

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan penelitian dengan judul “Hubungan antara Keaktifan Siswa Membaca Al-Qur’an terhadap Hasil Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMP N 1 Kayen” bisa disimpulkan:

1. Keaktifan membaca al-Qur’an siswa kelas IX di SMP N 1 Kayen terhadap Hasil Belajar Siswa pada ranah kognitif dikatakan sebagai sikap giat, ulet, tekun dalam menjalani kegiatan atau kesibukan yang dilakukan oleh orang yang sedang mencari ilmu dimanapun orang tersebut berproses mencari ilmu. Kegiatan tersebut meliputi berbagai aktifitas yang dialami selama mengikuti proses belajar mengajar. Kegiatan tersebut bisa berupa aktifitas membaca, menulis, menghitung, berbicara ataupun kegiatan lainnya. Keaktifan siswa dalam membaca Al-Qur’an sendiri dapat mempengaruhi hasil belajar pada ranah kognitif khususnya. Dari hal tersebut dikatakan Keaktifan membaca al-Qur’an siswa kelas IX di SMP N 1 Kayen terhadap Hasil Belajar Siswa pada ranah kognitif dalam kategori sangat tinggi yaitu sebesar 0,99.
2. Keaktifan membaca al-Qur’an siswa kelas IX di SMP N 1 Kayen terhadap Hasil Belajar Siswa pada ranah afektif, Ranah afektif adalah ranah yang berkaitan dengan sikap dan nilai dimana siswa di SMP N 1 Kayen dengan keaktifan mereka dalam membaca al-qur’an membuat karakter dan sikap yang lebih santun, meskipun tidak semua siswa seperti itu. Dari hal tersebut dikatakan Keaktifan membaca al-Qur’an siswa kelas IX di SMP N 1 Kayen terhadap Hasil Belajar Siswa pada ranah kognitif dalam kategori rendah yaitu sebesar 0,35.
3. Hubungan Antara Keaktifan membaca al-Qur’an terhadap Hasil Belajar Siswa pada Ranah Kognitif dan Ranah Afektif Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam siswa kelas IX di SMP N 1 Kayen. Pada prinsipnya, peserta didik yang kemampuan kognitifnya tinggi adalah yang benar-benar mampu memahami dan ikut berpartisipasi aktif dalam proses pembelajaran seperti menyampaikan

kepada peserta didik yang lain. Mereka akan mengoperasikan potensi intelektualnya untuk menganalisa, membuat pertimbangan dan mengambil keputusan secara tepat dan melaksanakannya secara benar. Jadi, dapat disimpulkan Terdapat Hubungan yang positif dan tidak Signifikan sebesar 0,205 dan 0,657 dan masuk dalam kategori rendah dan sedang Antara Keaktifan membaca al-Qur'an terhadap Hasil Belajar Siswa pada Ranak Kognitif Ranah Afektif Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam siswa kelas IX di SMP N 1 Kayen.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah dikemukakan, maka peneliti menyampaikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi Siswa

Siswa yang berada di SMP N 1 Kayen hendaknya bersungguh-sungguh dalam belajar agar mendapatkan hasil belajaryang lebih maksimal serta lebih aktif dan sering dalam membaca Al-Qur'an.

2. Bagi peneliti

Bagi peneliti selanjutnya sebaiknya dapat menjadikan hasil penelitian ini sebagai tambahan referensi dan dapat dijadikan acuan dalam melakukan penelitian selanjutnya untuk menggali lebih dalam data tentang keaktifan siswa dalam membaca Al-Qur'an sehingga mampu meningkatkan hasil belajar baik diranah kognitif maupun ranah afektif.

C. Penutup

Alhamdulillah, penulis panjatkan puji syukur yang mendalam kepada Allah SWT, yang telah memberi hidayah, inayah dan cahaya Ilmu-Nya sehingga di iringi dengan kebesaran dan kekuasaan-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Sholawat serta salam tersampaikan pada Nabi Muhammad SAW. Semua ini merupakan wujud rasa bahagia yang dirasakan penulis yang mana Allah masih selalu memberikan kemudahan serta kelancaran untuk bisa menyelesaikan skripsi dengan baik. Dan jika terdapat

kesederhanaan dalam penulisan, maka itu keterbatasan kemampuan yang di miliki penulis.

Pembuatan skripsi mengikuti prosedur ilmiah yang di tentukan, akan tetapi masih terdapat kekurangan pada skripsi ini. Dengan kekurangan tersebut, maka penulis membutuhkan masukan serta saran yang membangun guna meningkatkan keilmuan di masa mendatang.

Semoga yang telah tersampaikan di skripsi ini, harapan mampu memberi manfaat khususnya bagi pribadi penulis dan seluruh pembaca Serta bisa memberi kontribusi keilmuan dalam bidang keagamaan serta kehidupan bermasyarakat yang sejalan dengan tuntunan syariat Islam. *Amin ya rabbal 'Alaaamin.*

